Datum	Sportplatz	Zuschauerzahl
23. August 2014	Sportplatz Gymnasium, Laufen	30

Torfolge:

1' 0:1

6' 0:2

8' 0:3

9' 0:4

10′ 0:5

20′ 0:6

25′ 0:7

27' 0:8

33′ 0:9

38' 0:10

50′ 0:11

56' 0:12

61' 0:13

64' 1:13 Boze

75′ 1:14

75' 2:14 Albian (Florian)

76' 2:15

Zusammenfassung:

Im ersten Meisterschaftsspiel bei den C-Junioren zahlten wir gleich Lehrgeld.

Der FC Laufen liess uns während der gesamten Begegnung keine Chance. Der Gastgeber führte uns vor und war auf allen Positionen überlegen.

Das Spiel begann schlecht für uns. Bereits nach 41 Sekunden gerieten wir mit 0:1 in Rückstand.

Nach zehn Minuten stand es bereits 0:5 und man konnte nichts Gutes erahnen.

Anschliessend erhielten wir allerdings "nur" noch 5 weitere Tore bis zur Pause.

In der ersten Hälfte gelang es uns kaum, vor das Laufener Tor zu kommen.

In der zweiten Hälfte schaltete der FC Laufen einige Gänge zurück. Wir kamen nun besser ins Spiel und erarbeiteten uns auch einige Chancen.

Allerdings dauerte es bis in die 64. Minute, ehe Boze mit einem direkten Freistoss unser erstes Tor erzielte. In der 75. Minute gelang Albian sogar noch ein zweiter Treffer.

Am Ende schickte uns Laufen mit einer 2:15 Niederlage in die Garderobe.

Fazit:

Wir spielten an und für sich nicht schlecht. Doch leider hatten wir gegen den eingespielten Gegner keine Chance. Ich hoffe, dass wir in der Vorrunde nicht nur solche, erfahrene Mannschaften als Gegner haben und auch die eine oder andere Möglichkeit erhalten, den Zuschauern zu zeigen, dass wir auch Fussball spielen können.

Zu erwähnen gilt es noch den Schiedsrichter. Er leitete sein erstes Spiel. Über seine Leistung werden sich die Spieler wohl noch in zwanzig Jahren Anekdoten zu erzählen haben...

Aufgebot:

Manuel; Albian, Alen, Boze, Cindy, Fabian, Fabio, Florian, Halil, Jonas, Kushtrim, Leandro, Sandro, Silas, Viviana